

Alice

Kanadischer
Schäferhund

Alter: 5 Jahre



Liebt Wiesen und Wälder

Wohnt bei:

Claudia Marzi-Haag

Lebt bei uns seit: 2010

Rasse/Herkunft:

Kanadischer Schäferhund

Das macht unsere Hündin gerne:

- Ballspielen
- Mit Stofftieren quietschend durch die Wohnung toben

Ihr Lieblingsplatz:

- Ihr Schlafplatz
- Im Freien auf der Wiese

Ihre „Macken“:

Sie mag keine fremden Menschen. Die, die sie kennt, himmelt sie an!

Was wir sonst noch über Alice erzählen möchten:

Alice liebt Wiesen und Wälder und geht gerne spazieren.

Ein Leben in Hochstädten ist für sie genial, da sie das Spazieren in der Stadt überhaupt nicht mag.

Infos zum Kanadischen Schäferhund:

Den Ursprung aller Schäferhund-Rassen bildeten die Arbeitshunde der Schäfer. Diese Hunde hatten oft die Farbe Weiß, damit man sie in der Dunkelheit vom Raubwild unterscheiden konnte. Schäfer benötigen einen witterungsbeständigen, zuverlässig arbeitenden und belastbaren Hund. Durch die Selektion auf solche Merkmale entwickelten sich im Laufe der Zeit recht einheitlich veranlagte, gelehrige Herdengebrauchshunde.